

Thema: Prater Wien

Autor:



## Gruselige Blutsauger im Prater

Nichts für schwache Nerven: Im Miraculum am Riesenradplatz sind jetzt Vampire unterwegs



— Zwei junge Menschen verbringen einen spannenden Abend im Wiener Prater. Sie probieren alle möglichen Attraktionen, natürlich auch die beliebte Geisterbahn. Doch der Ausflug wird für das Pärchen zum Altraum. Tickets fürs 5-D-Spektakel „Vampires of Vienna“ gibt's um € 5, das Kombiticket mit dem Riesenrad um € 12 ([www.vampiresofvienna.at](http://www.vampiresofvienna.at)).